

Online-Messe 05.01.2022, 10:59 Uhr

## Peoplefone: Strategietag findet am 2. Februar statt

Pandemiebedingt findet der Strategietag des VoIP-Providers Peoplefone auch dieses Mal rein virtuell statt. Termin ist der 2. Februar von 10 bis 16 Uhr. Das Motto lautet: „Integrate your VoIP“.



(Quelle: Peoplefone)

Unter dem Motto „Integrate your VoIP“ präsentiert Peoplefone am 2. Februar seinen zweiten Strategietag - aufgrund der Corona-Pandemie rein virtuell. In Vorträgen, Workshops und Diskussionsrunden können sich Teilnehmer über Trends und Lösungen zu aktuellen Herausforderungen in der Kommunikation informieren.

Peoplefone erwartet laut eigenen Angaben 1.800 Partner-Systemhäuser und -Installateure aus Deutschland, Österreich und der Schweiz. Für diese ist die Teilnahme kostenfrei.

Auf dem Programm stehen zahlreiche Workshop-Themen: Der Hersteller Snom informiert beispielsweise über die neue D8xx-Familie. Telecom Behnke GmbH stellt flexible VoIP-Lösungen für Unternehmen vor; und Alcatel-Lucent Enterprise will mit dem Slogan „Wenn Sie es mit Datensouveränität ernst meinen, haben wir die richtige Kommunikationslösung“ auf sein Portfolio aufmerksam machen.

Einen ersten Einblick in das Thema „Internet of Things 2022 – Intelligente Alarmierung“ gibt wiederum Novalink. Und der Hersteller 3CX, der bereits zum zweiten Mal mit an Bord ist, bringt schließlich das Thema „Teams Integration in der klassischen TK-Welt“ auf die Agenda.

In einer Keynote präsentiert darüber hinaus Robert Zimmermann, Teams Technical Spezialist bei Microsoft, wie der Software-Konzern Kunden in moderne und künftige Bürowelten begleitet.

An virtuellen Messeständen können Gäste den ganzen Tag über Termine mit Ausstellern vereinbaren. Eine Chatfunktion sowie eine virtuelle Lounge bieten schließlich noch die Möglichkeit, sich auszutauschen und Kontakte zu knüpfen.

Die Möglichkeit zur Anmeldung und weitere Infos gibt es [hier](#).



Autor(in)

**Waltraud Ritzer**

